

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 1. Mai 2013

Feuerwehr freut sich über neue Fahrzeuge

Am Montagabend bekam die Freiwillige Feuerwehr Mühlheim offiziell zwei neue Fahrzeuge - einen Einsatzleitwagen I und einen Kommandowagen - und einen neuen Abrollbehälter Notstromversorgung überreicht. Bürgermeister Daniel Tybussek übergab dem Stadtbrandinspektor Lars Kindermann symbolisch die Schlüssel, der sie wiederum an den Wehrführer Michael Kaweckı weiterreichte. Die zahlreichen Besucher hatten die Möglichkeit, die Fahrzeuge aus nächster Nähe zu bestaunen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de